



**AULA**  
**SARGENTO de INGENIEROS,**  
**CELADOR DE 3ª CLASE**  
**D. PEDRO ALONSO FERNANDEZ**

**CONDECORACIÓN**

Real y Militar Orden de San Fernando. Dos Cruces de 1ª Clase Sencillas

**CAMPAÑA**

Guerra de África (1859 - 1860)

**ACCIÓN**

Batallas de Tetuán y Wad-Ras, el 4 de febrero y 23 de marzo de 1860

**CONCESIÓN**

**BREVE RESEÑA DE SU BIOGRAFÍA**

Nació en Trives (Orense) el 4 de abril de 1825, falleciendo en Ceuta en 1883. Ingresó en el Ejército en 1844 como soldado, con destino en el Regimiento de Ingenieros, de guarnición en Guadalajara. En 1847 tomaba parte con su unidad en las operaciones efectuadas en la frontera con Portugal y en 1854 era ascendido a Subteniente de Infantería, permaneciendo sin embargo en el mismo destino, el Regimiento de Ingenieros.

Un año después era nombrado Celador de 3ª clase, pero en ese mismo año volvía al servicio en su antigua unidad, siendo destinado a las obras de fortificación en Mahón, para la construcción del Fuerte de Isabel II o de La Mola. En 1858 se le concedía el grado de alférez de Infantería, siguiendo en el Regimiento de Ingenieros, con el que tomaba parte en la Guerra de África, donde obtuvo dos Cruces de San Fernando de 1ª clase por los méritos contraídos en la Batalla de Tetuán, el 4 de febrero de 1860, y en la de Wad Ras, el 23 de marzo de ese mismo año.

En 1862 pasaba destinado al recién creado Batallón de Obreros de Ingenieros, desempeñando trabajos de su instituto en las plazas de Melilla y Ceuta. Finalmente, en 1868 se integraba en el Regimiento de Infantería fijo de Ceuta, permaneciendo en dicha Arma hasta su retiro, llegando a obtener el grado de Comandante de Infantería por méritos de guerra. Murió en 1883.